

Hannover, den 12.09.2024

Stabübergabe im Innenministerium

Im Rahmen einer Feierstunde übergab Ralf Leopold heute den Stab des Landespolizeidirektors an Bernd Gründel

Frau Ministerin für Inneres und Sport, Daniela Behrens, verabschiedete heute Landespolizeidirektor Ralf Leopold in den wohlverdienten Ruhestand und stellte seinen Nachfolger Bernd Gründel vor, bisher Vizepräsident des LKA Niedersachsen.

Ralf Leopold arbeitete im überwiegenden Teil seiner polizeilichen Laufbahn in verschiedenen Bereichen der Kriminalpolizei (ZKD Hildesheim, ZKD Hannover, KPI OK der ehemaligen Bezirksregierung Hannover, ZKI Hildesheim). In vielen unterschiedlichen Themenbereichen hatte er stets ein offenes Ohr auch für die Belange des BDK. Seine Ehefrau Dagmar hat den BDK über viele Jahre aktiv unterstützt.

Wir wünschen beiden viel Glück und vor allem Gesundheit im gemeinsamen neuen Lebensabschnitt!

Auch Bernd Gründel verbrachte als Leiter des ZKD Hildesheim und des ZKD Hannover sowie im Landeskriminalamt als Leiter eines Ermittlungsdezernates und zuletzt als Vizepräsident sowie im Landespolizeipräsidium in den Bereichen polizeilicher Staatsschutz und Organisierte Kriminalität weite Teile seiner Laufbahn in Bereichen der Kriminalpolizei.

In Bernd Gründel fand der BDK LV Niedersachsen immer einen fachlich kompetenten Ansprechpartner für Belange der Kriminalpolizei. Wir freuen uns auf weitere konstruktive Zusammenarbeit im neuen Amt.

Wir wünschen Bernd Gründel in seiner neuen Verwendung viel Erfolg und immer eine glückliche Hand!

Stefan Franz
Stv. Landesvorsitzender

